

Weine entdecken, degustieren, vergleichen und kaufen - dies an der Weinmesse in Basel

Zur Tradition wurde der Besuch an der Weinmesse in Basel. Einheimische, europäische wie auch von Übersee war das Angebot vielfältig und von hoher Qualität. Durch die Hilfe von unserem Vorstandsmitglied, der sich als Weinliebhaber outete, wurde die Wahl etwas vereinfacht.



An dieser Stelle danke ich im Namen des SCV Nordwestschweiz bei den Teilnehmern und freue mich bei einem nächsten Anlass euch zu begrüßen zu dürfen.

Für den SCV Sektion Nordwestschweiz
Andreas Schläpfer